

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dra. Bertha A. de Beloso

- **Asistencia técnica a agricultores**
La Dra. Bertha Amella de Beloso, directora del CENTA dio a conocer que través del Programa de Desarrollo Integral, se concede asistencia técnica a los agricultores de la Zona Oriental del país.
- **Precaución en las concentraciones**
Dada la proximidad de las Fiestas Agustinas en San Salvador, Cruz Roja Salvadoreña informa a la ciudadanía sobre las precauciones que es conveniente tener el 5 de Agosto, día de la Transfiguración del Divino Salvador del Mundo. (Inf. Pág. 40).
- **Virgen de Los Pobres**
Veintitún Municipios comprende la nueva Diócesis de Zacatecoluca. El 25 toma posesión de la misma Monseñor Romeo Tovar Astorga. La nueva Catedral queda bajo la protección de la Virgen de Los Pobres, se informó. (Inf. Pág. 3).

- **Efectiva cooperación italiana**
El Dr. Fidel Chávez Mena, Ministro de Planificación, se refiere a la efectiva cooperación de Italia, al anunciar que el gobierno de esa nación europea construirá un hospital con capacidad para 200 camas y una unidad de salud, al Sur de la capital.
- **400 bajas al FMLN causa operación**
Voceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, han dado a conocer que el ejército ha causado al FMLN-FDR cuatrocientas bajas durante el tiempo que ha durado la Operación Coronel Domingo Monterrosa Barrios, desalojando de la mayor parte de posiciones a los grupos subversivos. (Inf. Pág. 46).
- **Comienzan Fiestas Julias**
(De Santa Ana). Con gran fervor religioso comenzaron el viernes, en la catedral de esta ciudad, las festividades patronales en honor a la Patrona Señora Santa Ana. (Inf. Pág. 3).
- **Invita a festejos santiagueños**
La señorita Delmy Sandoval, reina de las fiestas patronales de Santiago de la Frontera, invita a comerciantes, industriales y turistas en general, a visitar ea localidad, cuya principal fuente de trabajo es la fabricación de escobas.
- **Semana Cultural "José Dutriz"**
"José Dutriz Jr." ha sido nominada la Semana Cultural que en los próximos días desarrollará el Complejo Educativo "Andrés Bello", como un reconocimiento a la intachable labor del ilustre caballero, informa el profesor Guillermo Escobar Hernández, director. (Inf. Pág. 3).
- **Recomendaciones por huracán**
Importantes recomendaciones ante un eventual temporal con vientos huracanados, da a conocer la Cruz Roja Salvadoreña a fin de prevenir tragedias, si llegara a producirse tal fenómeno. (Inf. Pág. 3).



Dr. Fidel Chávez Mena



Srta. Delmy Sandoval

Editoriales

- **Momentos de peligro vive la república**
La agitación que promueve la izquierda, aprovechando las dificultades económicas que sufre el país, está derivando hacia condiciones peligrosas para la paz y la tranquilidad. Ya no es posible vivir y trabajar con tranquilidad, por la zozobra que se apodera de las personas, ante las amenazas de violencia en las calles o plazas de la capital. Sólo el patriotismo y el buen juicio de los salvadoreños, puede contribuir a superar estos momentos difíciles, que amenazan y ponen en peligro la paz social en la república. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

- **Bomba casera en el Banco Hipotecario**
(Viernes 20 de julio de 1962). Una bomba de fabricación casera, que no estalló, fue encontrada ayer, en el costado poniente del Banco Hipotecario. Con este artefacto son dos los que no han estallado, la otra bomba fue encontrada recientemente en la esquina del edificio del Ministerio de Agricultura. En ambos casos, detectives han llevado las bombas al laboratorio de la Policía Nacional, para buscar pistas sobre su procedencia. Entre tanto, numerosas personas han condenado estos atentados contra la ciudadanía.

Indice

Nacionales/2-3	Su Salud/25	Cómicos/60-62
Internacionales/4-5	Cartas a María/26	Clasificados/64-74
Editoriales/6-7	La Cámara/33	Cines/74-79
Sociales/8-36	Piñatillos/33	Tips de César Ternes/78
Hermano Pablo/23	Horóscopo/58	Indicador/79

Seminario sobre sector reformado

Un Seminario de Capacitación del Proyecto Banco Interamericano de Desarrollo y la Federación Salvadoreña de Cooperativas (BID y FESACORA), para cooperativistas del sector reformado, se inaugurará hoy en la ciudad de Ahuachapán.

Dicho evento tiene como finalidad adiestrar a los cooperativistas en el manejo y administración de las empresas agropecuarias, para incrementar la producción de las mismas.

Funcionarios del Ministerio de Agricultura y Ganadería, participarán en el desarrollo del Seminario de Capacitación

dirigido a los campesinos y personal técnico, estos últimos cooperan en el fortalecimiento de los programas de Reforma Agraria, además de colaborar con los cooperativistas en el proceso de gestión empresarial.

El acto de inauguración lo llevará a cabo el viceministro de Agricultura y Ganadería, señor Gregorio Elías Valladares, quien destacará los objetivos de la diversificación agrícola, la participación de los cooperativistas en los proyectos sociales y de desarrollo. Asimismo hablará sobre el incremento de la producción y productividad agropecuaria.

Profesión de la psicología apoyan

La primera Junta de Vigilancia de la Profesión de Psicología, fue integrada recientemente, la cual será juramentada por el Consejo Superior de Salud Pública.

Según informaron voceros de la Sociedad Salvadoreña de Psicología, la creación de la Junta de Vigilancia dentro del ejercicio de la Psicología en el país, tiene base en la reciente modificación a la "Ley del Consejo Superior de Salud Pública y de las Juntas de Vigilancia de las Profesiones Médica, Odontológica, Química Farmacéutica y Médico Veterinaria", la cual por Decreto No.591, del 12 de

febrero de 1987, pasó a denominarse "Ley del Consejo Superior de Salud y de las Juntas de Vigilancia de las Profesiones de la Salud".

La Junta la integran las licenciadas Virginia de Menéndez, Leticia Calderón de Orellana, Francisco Armando Torres, Blanca Estela Funes de Rodríguez y Nuria Salinas, como propietarios; Oralia Román de Rivas, Rafael Santos Arias, Ana Medina de Cublas, Clara Irma de Posada y Dina Zaldaña de Cáceres, como

—Pasa a la página 79—

ACES impulsa plan para salvar vidas

Automóvil Club de El Salvador (ACES), preocupado como Institución de Servicio, por el incremento alarmante de accidentes de tránsito que ocurren a diario en nuestras carreteras; se une a la campaña del Departamento General de Tránsito, que nos indica la importancia de llevar siempre en nuestro vehículo un triángulo reflejante de seguridad.

Es un accesorio de bajo costo, que incluso puede ser fabricado en casa, siempre y cuando sus medidas sean respetadas. El triángulo reflejante de seguridad es, por lo tanto, accesible a todos os

conductores.

Esperamos que en poco tiempo se convierta en compañero infaltable, que cueste poco dinero y es tan valioso que puede salvarnos la vida.

Resultado de suma importancia sobre todo por las noches, ya que dadas sus características especiales, puede ser identificado a buena distancia.

Un triángulo reflejante colocado unos cuantos metros antes de un vehículo que ha sufrido algún desperfecto en la carretera, dice a los demás conductores un

—Pasa a la página 79—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

PRESIDIERON ACTOS. El comandante departamental de Sonsonate, coronel Jesús Cáceres y el reverendo Flaviano Mucci, presidieron los actos relacionados con la Feria benéfica de AGAPE en Zacatate. El evento ha sido exitoso, según

explicaron sus organizadores. El padre Mucci (derecha), es el director de las obras sociales. El coronel Cáceres, ha sido nombrado también, presidente del comité de apoyo a las olimpiadas especiales de Sonsonate, que tendrán lugar el 26 de agosto.